



دفتر مقام معظم رهبری  
www.rajshahr.ir

---

## Le Guide suprême a reçu les ministres du D8 - 3 /Mar/ 2010

---

Lors d'une audience accordé le mardi 2 mars aux participants de la réunion des ministres de l'Industrie des pays membres du D8, le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei, a évoqué les affinités culturelles et islamiques de ces pays, leur situation géographique très sensible en Asie et en Afrique, leur population d'un milliard d'âmes et leurs ressources énergétiques. « Les coopérations des membres du D8 peuvent servir de modèle à tous les pays musulmans ; la pérennité des coopérations d'ordre industriel auront indubitablement des impacts positifs sur le monde de l'Islam en général et sur ces huit pays en particulier. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique. Il a ensuite fait allusion aux soutiens tous azimuts de l'Iran à la coopération inter-islamique, dès le début de la mise en place du D8. « La République islamique d'Iran est prêt à mettre ses acquis scientifiques et industriels à la disposition des pays musulmans. », a ajouté le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a tenu à rappeler comment les pays hégémoniques se servent de la science et de l'industrie pour faire main basse sur les autres pays. « Il incombe aux pays islamiques de promouvoir leur rang afin d'atteindre la place qui leur revient dûment, et cela en bénéficiant de leur immense compétence humaine, de leurs riches ressources naturelles, de leurs grands talents et des coopérations conjointes. », a appelé le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a réitéré l'impératif de rendre opérationnel les accords de la réunion de Téhéran, avant d'ajouter : les huit pays membres devront oeuvrer pour rendre opérationnel ces accords, et fort de leur foi en Dieu, de franchir des pas vers l'essor de ces coopérations et le progrès industriel.

Au début de cette rencontre, le ministre iranien de l'Industrie et des mines, M. Mehrabian a précisé : Grâce à l'initiative de la République islamique d'Iran, la première réunion des ministres de l'Industrie des pays membres du D8 a eu lieu à Téhéran, ce qui est une plaque tournante pour ces pays. Il a déclaré la déclaration finale de la réunion ministérielle du D8, la feuille de route des coopérations industrielles de ces pays, qui a été adopté à l'unanimité, par les huit pays.

Le ministre turc de l'Industrie et du Commerce, Nihat Argon a pour sa part qualifié de très réussie la réunion ministérielle du D8 à Téhéran, avant de souhaiter que de telles réunions puissent promouvoir les relations économiques et sociales des pays membres et qu'à la lumière de cette réunion de nouveaux pas soient franchis.

« Nous sommes décidés de faire le suivi des mesures prises dans cette réunion et favoriser le terrain aux activités des investisseurs et des industriels. », a souligné le ministre turc de l'Industrie et du Commerce.



دفتر مقام معظم رهبری  
[www.leader.ir](http://www.leader.ir)

Le ministre de l'Industrie du Bangladesh, Dilip Barroa a pris la parole pour estimer que la réunion ministérielle du D8 à Téhéran était un très bon départ pour développer les coopérations économiques entre les membres et la modernisation des industries et de la technologie de ces pays. « La déclaration finale propose un cadre approprié pour ces coopérations. », a fait remarquer M. Dilip Barroa avant d'ajouter : la crise économique mondiale ne se réglera pas si facilement ; par conséquent les pays membres du D8 devront avoir davantage de coopération sur tous les plans. »